



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**

*“Año del buen servicio al ciudadano”*



**NOTA DE PRENSA N° 128-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Porfirio Medina entrega camioneta a Puesto de Salud de Malat en San Marcos**

***Gobernador Regional también anunció la ejecución de algunos proyectos para el distrito de José Sabogal.***

El día lunes, en horas de la mañana, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, entregó una camioneta al Puesto de Salud de Malat con la finalidad de atender las emergencias médicas de los 12 caseríos que conforman el Centro Poblado de Malat que pertenece al distrito de José Sabogal de la provincia de San Marcos.

A la significativa ceremonia asistieron cerca de 500 campesinos, quienes se mostraron muy contentos con la unidad móvil que brindará servicios en el Centro Poblado de Malat, que está a 3 horas de la ciudad de San Marcos y en los límites con Celendín.

Durante su alocución el titular de la región, Porfirio Medina, resaltó: "Esta donación es muy modesta porque las necesidades de nuestro pueblo son muy grandes; pero estamos trabajando ya un expediente técnico para dotar de ambulancias a los puestos de salud de la región que están ubicados en los lugares más alejados".

Por otro lado, detalló algunas obras que se ejecutarán en el distrito de José Sabogal en los próximos meses como: la construcción del colegio San Isidro y la construcción del canal de agua para Malat.

También agradeció la paciencia de la población y la fe que tienen en el gobierno regional sabrá atender las necesidades. "Agradezco su enorme paciencia, tenga por seguro que estamos haciendo de todo por corresponder a ella, tengan por seguro que este gobierno no los defraudará", finalizó.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 04 de abril de 2017**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***